

El número de rupturas alcanza las 105.893 en 2014 (100.746 divorcios, 5.034 separaciones y 113 nulidades) y supone un crecimiento del 5,6%

LA LEY DEL DIVORCIO EXPRÉS Y EL COMIENZO DE LA SALIDA DE LA CRISIS ECONÓMICA SON LAS CAUSAS DEL INCREMENTO DE RUPTURAS

El crecimiento de las rupturas sólo se había estancado durante la crisis económica

Las rupturas van a continuar aumentando porque es una consecuencia lógica de la ley del divorcio exprés.

(Madrid, 15 de Septiembre). La ley del divorcio exprés y la salida de la crisis económica son las causas del incremento de rupturas, ha declarado Eduardo Hertfelder, presidente del Instituto de política Familiar (IPF). El crecimiento de las rupturas solo había estancado durante la crisis económica, y una vez que se está saliendo de ella, empiezan a aumentar,

Son varias causas del incremento de número de rupturas familiares prosigue Hertfelder:

- En primer lugar es una consecuencia lógica de la regulación del divorcio aprobada en 2005 por el Gobierno de Zapatero. En efecto, el hecho de que hoy día el divorcio se pueda resolver a petición sólo de una de las partes, sin necesidad de justificar su decisión y de forma inmediata, está haciendo que se incrementen las rupturas. Es una ley que lo que hace es favorecer la ruptura, y por tanto, aumentar la ruptura familiar en vez de disminuirla.
- En segunda lugar, es por el comienzo de la recuperación de la crisis económica. El crecimiento de las rupturas sólo se había estancado durante la crisis económica y una vez esta se está superando, ya la gente empieza a romper la familia de nuevo. Qué duda cabe que la salida de la crisis está detrás del aumento del número de parejas que dan el paso que supone un divorcio.

Todo esto nos hace concluir, señala Hertfelder, que la ruptura matrimonial va a seguir creciendo y que España se está convirtiendo en una sociedad desestructurada. Pero lo que es más grave y preocupante es que hablar de rupturas es hablar de dramas, de fracasos personales y de desgarros humanos, en particular la de los hijos. Y ante esto, las administraciones no han hecho nada para solucionar este problema o, al menos, para amortiguarlo.